

VOTRE NOUVEAU COMPLICE



Antidote 10

Correcteur | Dictionnaires | Guides



## Une richesse culturelle présentée sous forme de *slam*

Le 15 mai 2018 à 0h00



La Ville de Terrebonne annonce le lancement du projet *SLAM* destiné aux citoyens issus de l'immigration, qui souhaitent partager leur expérience d'intégration au Québec et mettre en valeur leur culture en enregistrant un *slam* en français et dans leur langue d'origine. Ils seront coachés par nul autre que le leader de la scène du *slam* au Québec, Ivy, lors de cinq ateliers d'écriture qui se dérouleront en juin. L'apogée du projet sera le tournage d'un vidéoclip immortalisant les performances des participants. Une dizaine de places sont disponibles. Les personnes intéressées à participer peuvent communiquer avec le régisseur culturel Simon Sauvé, par courriel, à [simon.sauve@ville.terrebonne.qc.ca](mailto:simon.sauve@ville.terrebonne.qc.ca). Rappelons que le *slam* est désigné comme une tribune d'expression où les personnes partagent une poésie urbaine dans la forme qu'elles désirent (parlé, chanté, rythmé ou non). Ce projet est rendu possible grâce à l'entente de développement culturel avec le ministère de la Culture et des Communications du Québec, de même que la collaboration de Slam Montréal et de l'organisme AMINATE. (VT)